



## おオ〜きばった! 5年生、今年も田植えを頑張りました。

6月22日(月)天候にも恵まれ9時から田植え体験を行いました。

5年生全員、一斉に田んぼの中に入ったものの泥に足を取られ、身動きが出来ず大騒ぎから始まりました。

子どもたちの中に地域の方が入り誘導するのですが足が動かず、米作り体験というより田んぼに入る体験のようでした。

一本の張り綱に沿って一株4本〜6本を基準に植え始めたのですが苗が立っているのか寝ているのかの状態だったのが、さすが5年生です地域の方が手本を見せると苗が立ちはじめました。伝える事ではなく教える事の大切さを感じさせられました。

今年は、コロナの関係で種籾の選別、種まき、苗づくりもできず田植えも密集時間を短くするため、尾原自治会の中嶋 芳信さんに前日から耕運や半分以上の苗を植え付けてもらいました。

子どもたちには、少し物足りない体験だったかと思いますが、途中からは地域の皆さんに教えてもらいながら、子どもたちもほんとうによく頑張りました。

同時に地域の皆さん、大変忙しい時期にも関わらず毎年ご支援いただきありがとうございます。

また、多くの保護者の方々にも参加いただき、作業には入れませんでした。稲刈りにはご協力いただきますようお願いします。

準備担当 井上 仁



## 「永利運動広場」草取り作業

初夏になり「永利運動広場」の草が伸び放題になっていた為、7月19日(日)朝7時から永利地区コミュニティ協議会の代議員の皆様へ草取り・草払いを行っていただきました。コロナの感染予防の為、適切な距離を保ちながら作業を行いました。蒸し暑さの中での作業でしたが、ずいぶん綺麗になりました。代議員の皆様お疲れさまでした。



## 地域に支えられて日笠山むつみ会20周年

高齢者クラブ「日笠山むつみ会」は今年創立20周年を迎えることになりました。

これも一重に会員の皆さんを始め地域の皆さんに支えられて、この日を迎える事が出来た事を感謝しお礼を申し上げます。平成13年4月4自治会33名で設立し現在12自治会63名の会員で活動しています。内容は健康づくり・仲間づくりで、週3回のグランドゴルフは毎回15～20人の参加、月1回踊りお茶のみ会、年2回の研修会、奉仕活動として百次創年クラブと合同でコミセンの門松づくり・コミセン駐車場清掃・竹ぼうきづくり(小学校へ40本寄贈)・5年生との案山子づくり・3年生との昔遊び道具づくり等いずれの行事も自己判断で実施。

今年は、コロナの関係でほうきを40本を作っただけで、すべての活動は中止となりましたが、グランドゴルフだけは、現在のところ自己管理のもとで実施しています。

本来ならば20周年のお祝いを会員の皆さんで集まり行いたかったのですが、なかなか難しい状況との意見から20周年を記念して記念タオルを作成し皆さんに渡しました。

一日もはやく皆さんと活動ができる日を目指し、これからも今までの経験と知恵を活動に活かして高齢者が元気で楽しく暮らせる地域づくりに努めますのでよろしく  
お願いいたします。

とこなみ学園 井上 仁



### 《コミュニティセンターの利用について》

コミュニティセンターは、土日・祝日は休館となりますのでセンターを利用される方で鍵が必要な時は、前日か、当日午後5時15分までに借りに来て下さい。

利用責任者の方は、後片付け(ガスの元栓・換気扇・扇風機・ストーブ等)、戸締り(トイレ等)の確認をして必ず利用記録簿の記入をお願い致します。

また、室内は禁煙ですのでタバコを吸われる方は、玄関横でお願い致します。

### コミセンからお願い!

一階和室の畳の表替えをしてもらいとてもきれいになりました。

新しいタタミはイ草のいい香りがします  
気持ちよく利用できるよう大事に使い  
ましょう!

